

OPOSISI

Bhabinkamtibmas Bripka Untung Supardi Gencar Lakukan Door To Door System (DDS) di Desa Sundawenang

Sukabumi - SUKABUMI.OPOSISI.CO.ID

Dec 4, 2023 - 16:56

Sundawenang



Bhabinkamtibmas Bripka Untung Supardi Gencar Lakukan Door To Door System (DDS) di Desa Sundawenang

Parungkuda, 04 Desember 2023 - Dalam upaya menjalin komunikasi yang erat dengan warga, Bhabinkamtibmas Desa Sundawenang, Bripka Untung Supardi, kembali menggelar Door To Door System (DDS) atau sistem kunjungan door to door. Kegiatan yang berlangsung pada hari Senin ini di Balai Desa Sundawenang, Kecamatan Parungkuda, Kabupaten Sukabumi, dimulai pukul 12.10 WIB hingga selesai.

Dalam kunjungan tersebut, Bripka Untung Supardi tak hanya berfokus pada

silaturahmi, namun juga menyampaikan sejumlah himbauan kepada warga setempat. Beberapa poin penting yang disampaikan antara lain sosialisasi tentang pelaksanaan Program OMB 2023-2024, dengan penekanan pada pentingnya menjaga Pemilu yang damai dan tentram.

Pada kesempatan yang sama, Bripka Untung Supardi juga mengingatkan warga agar tetap waspada terhadap potensi bencana alam seperti banjir dan longsor, khususnya di musim hujan ini. Himbauan juga diberikan terkait tindak kejahatan seperti pencurian dan tindak kriminal lainnya, serta perluasan keamanan dalam menghadapi potensi aksi geng motor.

Tidak hanya itu, Bripka Untung Supardi turut menyampaikan program dari Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, yaitu AA DEDE (Presisi): Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien. Masyarakat diajak untuk lebih aktif dalam Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) guna meningkatkan keamanan di wilayah sekitar.

Dalam upaya mendengarkan aspirasi warga, Bripka Untung Supardi juga memberikan kesempatan kepada masyarakat untuk berbagi curhatan, saran, dan informasi yang dianggap penting dalam meningkatkan pelayanan kepolisian terhadap masyarakat.

Tak ketinggalan, Bripka Untung Supardi juga mensosialisasikan Aplikasi SuperApp Polri Presisi kepada masyarakat. Aplikasi ini diharapkan dapat mempermudah pelayanan dan menjadi sarana informasi Polri yang lebih efektif.